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Résumé et bilan de la saison 2021-2022 :  

La saison 2021-2022 fût riche pour la commission arbitrale genevoise, malgré une saison encore 

entachée par le Covid. Cette année à Genève, il y a eu 2 équipes de LNA ainsi que 5 équipes de LNB 

ce qui a fourni un travail régulier pour la commission. Nous pouvons également souligner que cette 

année Genève a accueilli la finale TCJ (Top 8) et la finale de Coupe Suisse, deux grosses 

manifestations qui mettent en valeur notre commission.  Il n’y a pas eu de problèmes inattendus 

majeurs au sein de la commission. La saison s’est agréablement bien passée.  

Formations :  

Formation continue A : Formation théorique de 2h effectuée le 13 octobre au CTT Vernier avec 13 A 

Formation continue JA : Dispensée par STT  

Formation des jeunes arbitres (top 8) : Pour l’organisation du Top 8, l’AGTT a dispensé un cours sur 

les règles de bases pour former de jeunes arbitres (compteurs de points). Ce cours a été suivi par une 

quinzaine de juniors et les retours ont tous été positifs car ils ont offert un véritable confort pour les 

spectateurs de la manifestation. Il a même été souligné qu’il pourrait être intéressant de continuer 

ce cours pour enfants indépendamment de l’organisation du Top 8 afin que ces derniers connaissent 

comme il faut les règles de base.  

Formation A : Bien que l’AGTT n'ait pas de formateur et donc de formation, Alain Gilliéron a réussi 

son examen d’arbitre en étudiant de manière autodidacte ; un grand bravo à lui. 

Formation JA : pas de candidat cette saison  

Engagements :  

Au niveau des engagements, nous avons 3 arbitres qui ne remplissent pas le quota de 4 engagements 

lors de la saison. STT a annoncé qu’en raison de cette année encore sous le signe du Covid, les quotas 

minimums ne seront pas vérifiés. Cela veut donc dire que nous ne perdrons pas d’arbitres pour la 

saison à venir. Nous serons donc à 5 JA et 13 A pour la saison 2022-2023.  

Pour finir avec le bonus AGTT, 8 officiels ont effectué plus de 8 engagements sur la saison et 3 

officiels ont effectué plus de 16 engagements.  

Projets : 

Avec le départ de mon prédécesseur et l'arrivée du Covid, la commission s’est bien dégradée, entre 

autres en ce qui concerne la formation A/JA et les activités conviviales qui sont aujourd’hui 

inexistantes. La quasi-totalité des officiels me l’a fait remarquer. En expliquant clairement que je 

n’avais ni le temps ni les moyens de fournir un tel travail seul, certains m’ont proposé leur aide. Nous 

sommes donc en train de travailler pour améliorer l’état de la commission avec une priorité 

concernant la formation A/JA car celle-ci est cruciale pour la pérennité de la commission.   

Remerciements :  

Depuis plusieurs années, je peux compter sur Carlos Anidos qui fournit un travail extraordinaire 

concernant les engagements et assurant la bonne présence des arbitres.  

Je remercie également la plateforme Pyngpong.info pour la mise à disposition de ses services qui 

facilite l’administration.  

Évidemment, je remercie aussi l’AGTT pour sa confiance et son soutien envers la commission.  


